

Centenaire de l'Armistice de 1918 Régis Immongault représente le Gabon

J.O.
Libreville/Gabon

LE ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères et de la Francophonie, chargé de l'Intégration régionale, a conduit, le 11 novembre 2018, à Paris, la délégation gabonaise aux cérémonies marquant le Centenaire de l'Armistice de la Première Guerre mondiale (1914-1918). Cette délégation comprenait l'ambassadeur haut représentant du Gabon en France, Flavien Onongoué, et l'attaché de Défense, le Colonel Godin de Paul Mangoumba.

Le chef de la diplomatie gabonaise représentait le président de la République, Ali Bongo Ondimba, empêché.

Aux côtés de plusieurs dizaines de chefs d'Etat et de gouvernement et des responsables d'Organisations internationales, le ministre d'Etat Régis Immongault Tatangani a d'abord participé à la cérémonie internationale d'hommage. Présidé par le chef de l'Etat français, Emmanuel Macron, cet hommage, qui a eu lieu à l'Arc de Triomphe, s'est décliné en deux séquences.

La séquence militaire était marquée par le salut au drapeau, les honneurs militaires, la revue des troupes et l'interprétation de La Marseillaise. Et au cours de la séquence civile, huit jeunes lycéens ont lu des textes de soldats et proches, écrits le jour de l'Armistice du 11 novembre 1918. Puis, il y a eu le discours de circonstance du président de la République française, Emmanuel Macron, et les interprétations musicales dont celle de "Blewu" par l'artiste béninoise Angélique Kidjo et Le Boléro de Maurice Ravel par l'orchestre des jeunes de l'Union européenne.

Le ministre d'Etat en charge des Affaires étrangères a ensuite été convié au déjeuner officiel offert par le numéro un français au palais de l'Élysée. Avant d'assister, dans l'après-midi, à la cérémonie solennelle d'ouverture du Forum de Paris sur la paix, ponctuée par trois allocutions.

D'abord celle de bienvenue du président français, dans laquelle il a situé le contexte de l'événement et informé de sa réédition, chaque année, à la même période. Ensuite celle de la Chancelière allemande Angela Merkel qui, dans une approche historique, a souligné les enjeux de la problématique de la paix dans le monde. Enfin, le secré-



Photo : D.R.

Instant de discussion entre les ministres français et gabonais des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, et Régis Immongault Tatangani.



Photo : D.R.

Allocution de bienvenue du président français Emmanuel Macron, au Forum de Paris sur la paix.



Photo : D.R.

Photo de famille des chefs de délégation.

taire général de l'Onu, Antonio Guterres, a insisté en particulier sur les vertus du multilatéralisme, ainsi que les réformes initiées pour faire évoluer le Système des Nations unies. Il a sollicité à cet effet l'appui des Etats membres.

En marge de la cérémonie d'ouverture du Forum, le chef de la diplomatie a eu une entrevue avec son homologue français, Jean-Yves Le Drian, sur les sujets de coopération bilatérale et les questions de paix et de sécurité dans la sous-région d'Afrique centrale.

La veille, le ministre d'Etat avait présidé une séance de travail conjointe avec les responsables de l'ambassade du Gabon à Paris, de la Délégation permanente auprès de l'Unesco et du Consulat général. Celle-ci portait sur les dossiers en cours et à venir, ainsi que sur les problèmes de fonctionnement de ces différentes représentations.



Le Mobile Money de Gabon Telecom



COMPOSEZ *555#



DOUBLE TES FORFAITS INTERNET
AVEC MOBICASH

Jusqu'au 17 novembre 2018



www.gabontelecom.ga

Service client 500

